

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# La inversión de la Junta en el municipio alcanza los 5 millones de euros en los últimos 4 años

El delegado territorial de la Junta visita el nuevo colegio y los huertos familiares ■ El alcalde reitera la necesidad del instituto

EÑE | CARBAJOSA

Carbajosa fue el municipio que ayer inauguró la ronda de visitas que el delegado territorial de la Junta, Bienvenido Mena, realizará por la provincia para conocer las actuaciones más importantes que se han realizado esta legislatura con la ayuda de la Administración regional.

La Junta ha invertido en Carbajosa estos cuatro años unos cinco millones de euros. Una cantidad importante por la que el alcalde de la localidad, Pedro Samuel Martín, agradeció "el esfuerzo por colaborar con este municipio emergente del alfoz de Salamanca y no dejar a un lado nuestras reivindicaciones". También aprovechó para reiterar al delegado de la Junta en Salamanca "la necesidad de contar con un instituto y mejoras en materia sanitaria". Petición a la que Mena respondió: "La Junta no ha descartado la posibilidad de construir un Instituto en Carbajosa, aunque la decisión recaerá ya en el equipo que gobierne después de las elecciones y atendiendo a las necesidades reales que valore la Consejería de Educación".

Mena, acompañado del alcalde y del director provincial de Educación, Jesús Laborda, conoció las instalaciones del nuevo colegio de Infantil y Primaria que se ha estrenado en este curso y que, con una inversión de 2,9 millones de euros (más 200.000 de coste del equipamiento), ha sido el único centro de nueva apertura en Castilla y León, donde hay 150 alumnos matriculados hasta 5º de Primaria. "Uno de los grandes logros en tiempos difíciles, que ha marca-



El delegado de la Junta y el alcalde, con los niños del nuevo colegio. | EÑE

## El tercer centro público de Infantil y Primaria ha sido el único de nueva apertura en Castilla y León este curso

do la legislatura en Carbajosa y que muestra la implicación de la Junta en garantizar la calidad educativa en toda la región".

En este sentido, insistió: "Aunque queda mucho por hacer y cada vez se exige más, nuestra obligación es dar cada vez más servicios para aumentar el nivel y la calidad de vida de los ciudadanos".

La visita concluyó en los huertos familiares, en los que la Junta ha colaborado en la construcción de las 130 casetas a través del Programa Dual de Formación y Empleo.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Los pequeños dieron buena cuenta de la comida. | EÑE



La carpa de Piedra Dorada acogió la comida festiva. | EÑE

## La comida festiva reúne a los vecinos en la carpa de Piedra Dorada para evitar la lluvia

EÑE | VILLAMAYOR

La incesante lluvia impidió que la comida festiva de Las Candelas en Villamayor se celebrara en la Plaza de España y obligó a trasladarla a la carpa instalada en Piedra Dorada.

A pesar del frío y el desapacible día, los vecinos disfrutaron de su jornada festiva local y sobre todo, los niños, que fueron los que más aprovecharon la jornada, en la que el acto principal fue la tradicional invitación que hace el Consistorio a los vecinos con la comida

popular para que sirva de punto de encuentro y unión de las familias. Aunque ayer la convivencia ciudadana fue más reducida, ya que el mal tiempo desanimó a muchos que no se animaron a salir; otros decidieron llevarse las raciones a sus casas.

Al final, las patatas menéas gustaron a todos los comensales que agotaron las 1.500 raciones y los que se reunieron en la carpa dieron buena cuenta del menú, algunos repitieron y dejaron los platos bien limpios.

■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio institucionalizará el día de la Policía Local para reconocer su labor

La celebración incluirá la entrega de placas y medallas

EÑE | SANTA MARTA

El concejal de Policía de Santa Marta, Manuel Conde, presentó ayer el acto de institucionalización del Día de la Policía Local, "que sirva para enmarcar el reconocimiento a ese trabajo realizado y que seguiremos realizando para que la eficacia y la eficiencia vayan en aumento".

Ese es el objetivo que persigue el Ayuntamiento con la cele-

bración de esta jornada, que en esta ocasión tendrá lugar hoy, pero que será el reglamento policial en el que quedará regulado y fijado el día y el motivo que justifica la organización de este día.

Por su parte, el jefe de la Policía, Germán Michael Pérez, asegura que esta iniciativa de mejora de la imagen policial se enmarca dentro de la estrategia iniciada para reforzar el Cuerpo,

que actualmente cuenta con una plantilla de 26 agentes. De esta manera, marca el objetivo: "Ser más relevantes a nivel social y reconocer a los policías que trabajan en el municipio su labor diaria en todos estos años".

La celebración contará con una exposición de placas y emblemas y trajes policiales, además de la entrega de distinciones, placas y medallas.



## Sole Pérez recibe el bastón de mando

Las águedas de Santa Marta han sido las más madrugadoras y ayer se reunieron para iniciar la celebración de su fiesta. El primer acto fue la entrega del bastón de mando por parte del alcalde a Sole Pérez, que es la nueva agüedera mayor de este año. | EÑE